
© Vitalsubstanzen Sein Zeichen über uns ist Liebe

Als ich ein Kind war, redete ich wie ein Kind, dachte wie ein Kind und urteilte wie ein Kind. Als ich ein Mann wurde, 
legte ich ab, was Kind an mir war.

Da erinnerte ich mich im selben Moment an die Stimme von Susi, als sie mir sagte: „Sag die Wahrheit…“

So verblieb ich bei der vollen Wahrheit, erzählte meiner Frau und auch meiner Tochter alles, was mir heute passiert 
war.

„Schön!“ applaudierte mir mein kleines Mädchen und strahlte wie noch nie in ihrem Leben.

Als dann noch meine Frau mit einem zustimmenden Lächeln hinzufügte: „Mein Jack wird erwachsen…“ war ich mehr 
als überrascht und überglücklich zugleich.

Als würde sie meine Gedanken lesen können, fügte meine liebevolle Frau noch hinzu: „Kinder sind der Same der Gott 
in die Welt hineinsetzt, um seine Liebe sprießen zu lassen, so dass sie die Schönheit der Liebe erfühlen. Erwachsen ist 
man dann, wenn man soweit ist, diesen Wert zu erkennen und danach zu denken und zu handeln – auch wenn’s ein 
bisschen länger dauert. “
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